
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

    

 
上田千曲高校同窓会関東支部会長 深町 共榮（電 S37 年） 

今年は、アメリカにおいては黒人大統領のオバマ政権が誕生し、アメリカが単独主義を捨

て、国際協調路線をとるようになったことは、世界の安定にとって大変喜ばしいことですし、

また、核兵器の廃絶を口にしたオバマ大統領にノーベル平和賞が与えられたことは、被爆

国の日本人として 2重の喜びです。 

国内におきましては、夏の衆議院選挙において自民党が大敗し、民主党が政権を握り、

日本の政治も新しい一歩を踏み出しました。この政権が、はたして、日本経済を活性化さ

せ、働く者の立場を尊重し、国民の目線にあった政治ができるのか、期待をこめて見守り

たいものです。 

この春、西東京市の市長選が行われましたが、当会員の坂口光冶氏（電 S41 年卒）が当選し、再び市長を務め

ることになりました。良き市政を務められることを期待しております。7 月 4 日、上田のホテル祥園にて千曲高校同

窓会が 100 名を超える参加者のもとで盛大に開催されましたが、当日、作新学院大学の学長を務められている機

械科 S32 年卒業の太田周先生に講演をしていただくにあたり、私が、先生を紹介することになりましたので、先生

が千曲高校を卒業されてからどのようにして学長に就任されたのか、総会が開催される前に伺うことが出来ました。

先生は、高校を卒業された後、学問に対する憧れが強く、特待生として関西の立命館大学に進まれ、その後、名古

屋大学大学院では、2008 年にノーベル賞を受賞された、小林誠、益川敏英の両先生と共に研究をされたとのこと

です。東京大学核研では、2002 年にノーベル賞を受賞された小柴昌俊先生のもとで研究をされ、宇都宮大学では、

学部長、副学長を務められてから、作新学院大学の学長に就任されることになったとのことです。研究分野は、素

粒子、宇宙天文学であり、国際的なネットワークを組み、アンデス、テキサス、中国、チベット等において宇宙線の

観測を進められております。先生のご講演は、「私の歩んだ道」でしたが、時間の都合で、用意されたメモの 1/3 程

度は伺うことが出来なかったのは何とも残念です。私も、大学にて教育、研究の指導をしている者として、要職をこ

なしながら研究を推進されている先輩の姿を伺い、大変感銘を受けた次第であります。時間がとれましたら、関東

支部総会にご出席いただき、ご講演もお願いしたいものと思っております。さらに、昨年、関東支部総会で基調講

演をいただいた、倉本強氏（電S37年卒、平成20年度日本農業賞受賞）には、9月 18日に私ども埼玉工業大学に

て、「イチゴ栽培工場」についてご講演をしていただきましたが、大変好評で、農業の工場化について、多くの方々

が興味を示されていました。坂口、倉本、太田の各氏の益々のご活躍を期待致します。 

今年の関東支部総会は、11 月 29 日（日）、「はあといん乃木坂」にて、建築科 S31 年卒業の井沢正夫実行委員

長のもとで開催されます。総会には、母校からは、校長の杉浦先生、恩師の先生方、大川同窓会長をはじめとする

役員方々が参加されます。また、アトラクションでは、歌手の山口のり子（キングレコード）さんとバンドの翠川文と

東京ナイト様にご出演いただくなど、会を盛り上げるべき趣向を凝らしていますので、会員の皆様お誘いの上、多

数ご参加いただけますよう願っております。 

 

 

 
 

上田千曲高等学校同窓会長 大川 秀一（機 S33 年） 

               関東支部の皆様には、如何お過ごしでしょうか。本年も盛大かつ有意義な関東支部総会

が開催されますこと、敬意を表し、お祝い申し上げます。 

                さて、母校上田千曲高校は、皆様のご支援とご協力をいただきながら、明るく、さわやか

な校風の中で、ますます、意気軒昂でありますこと、ご報告させていただける次第、誠に有

り難く、思っております。 

                また、この度は、平成21年度版の同窓会員名簿が、㈱サラトの編集・出版により、刊行さ

れました。皆様のご理解ご支援ご協力のお陰様です。厚く御礼申し上げます。有難うござ

いました。 

 本年度の同窓会総会は、7月 4日に、上田温泉ホテル祥園で開催されました。関東支部の皆様から、いつも教訓

を頂いておりました、楽しく、おおぜいでの中味の充実した総会、このお手本に学びながら、取り組みが一歩前進致

しました。 

 出席者 100名を数え、記念講演は例年のように、大好評でした。理学博士・前宇都宮大学副学長で、作新学院大

学学長の太田周先生（機 S32 年）をお迎えし、「演題：私の歩んだ道」で講演頂きました。学問研究の道に徹し、大

成なされた先生の歩まれた道程のお話しに、会場全体が、感動で満たされました。 

 一流の学者が、ここに登場してくれたのであります。終始、一言一言が胸を打ちます。敬服し、啓発され、自信が

とりもどされ、勇気が奮い立たされます。嬉しく、満足した気持ちにして頂き、時間のたつのも全く忘れるほどでし

た。 

 母校の後輩に、素晴らしい卒業生の活躍の様子を、しっかり伝えていきたい。個人的な面も、そして、常日頃、皆

様が一所懸命健闘しておられる様子も、と考えております。 

 皆様の、益々のご発展とご多幸をご祈念申し上げます。 

                                             

            

                           上田千曲高等学校長 杉浦一弥 

ここ信州上田も９月の中旬を迎え、朝晩の空気も冷たくなり、秋らしい季節となって参り

ました。今年の夏は日照不足で、作物の生育が心配されましたが、水田の稲穂も黄色く

垂れ下がり、収穫作業も間近に迫っています。 

千曲川の水面の色も、秋の気配です。青鷺がところどころで石の上にたたずみ、じっ

と水の中を見つめています。その優雅な姿は、威厳さえ感じさせます。上田橋から下流

を見た電線には、鳶たちが羽を休めています。最多で１２羽を確認していましたが、しば

らくの間あまり見ることができませんでした。心配していましたが、最近また多くの鳶が

姿を見せています。今日は１３羽でした。千曲川の上を、羽を広げたままゆったりと旋回

している様子も、故郷の良さを感じさせてくれます。まもなく周囲の山々も、紅葉に染まる

ことでしょう。 

さて、本校放送班が制作した作品が、７月末に三重県で開催された高校総合文化祭の映像部門「ビデオカメラ映

像作品」で、全国最優秀賞を受賞しました。「練習とか面倒だし」というタイトルで、「努力しなければ結果は付いてこ

ない」ことをコメディータッチで表現したものです。信濃毎日新聞にも、生徒たちの写真入で大きく取り上げられまし

た。私も千曲祭の折に見せてもらいましたが、教訓も含まれており、なかなか楽しい作品です。運動班もがんばって

います。ソフトテニス班も、全国高校総体に３組が出場し、りっぱな成績を残しました。 

また始業式や終業式など生徒が集る集会では、必ず校歌を歌うことにしました。いつも校歌が響いている上田千

曲高校にしたい、と考えております。 

 関東支部の皆様の日ごろからのご支援に心より感謝申し上げ、益々の発展を祈念しご挨拶とさせていただきます。

（平成２１年９月１４日） 

関関関東東東支支支部部部会会会報報報上田千曲高校同窓会 

発行：上田千曲高等学校同窓会関東支部 

平成21年10月22日 No.14 

第 35 回上田千曲高校関東支部総会の開催にあたり 

ご 挨 拶 

ご 挨 拶

１ ２ 



第 35 回 上田千曲高校同窓会関東支部総会のご案内 
 

総会実行委員長 井沢正夫 （建 S31 年卒） 

会員の皆様にはご健勝のこととお慶び申しあげます。この度、建築部会の部会長に就

任し、総会の実行委員長を務めさせていただきます、建築科昭和31年卒業の井沢正夫

です。今年の総会におきましては、杉浦校長先生をはじめ、恩師の先生方、また本部同

窓会より大川同窓会会長、副会長等の役員の方々を大勢お迎えし、また基調講演には、

最近の高校教育が如何なるものか、母校、建築科の講師の丸山明男（平成４建築卒）

先生をお招きして伺うことに致しました。私共が卒業した時代とすっかり変わった現在の

新鮮な教育内容、最近の技術革新などお聞きできるものと期待しております。 

今年の総会のアトラクションには、昨年もご出演いただきました、歌手の山口のり子様

に再度ご出演していただくことになり、また、成澤名誉会長のご好意によるバンド、翠川文と東京ナイト様にもご出

演いただくことになっております。さらに、出来るだけ多くの会員の皆様にカラオケを楽しんでいただけるよう時間配

分に心がけております。会員の皆様にはお忙しい中とは存じますが、恩師の先生方や懐かしい旧友の皆さんとの

語らいのため、関東支部の同窓会総会に是非ともご参加いただけるよう、役員一同心よりお待ちしております 

 

 

          ３５回同窓会関東支部総会準備状況について 

                                            事務局長  佐藤宏次 （機 S37 年） 

 

同窓生の皆様におかれましてはお変わりなくご健勝のこととお慶び申し上げます。 

時期はずれの感じがしました台風１８号も知多半島に上陸後ふるさと信州方面へ向かい

日本列島を縦断するような形で通過していきましたが、母校の近辺における被害情報はあ

まり聞かれず、ほっとしております。同窓会関東支部の事務局として２年間お世話になって

おりますが、同窓会準備にかかわる役員総会は、２月・７月・９月・最終１１月に開催し、よ

り多くの同窓生の皆様にご参加頂けるよう努力いたしております。 

その様な中で、総会のご案内は７００名弱の方にお送りしており、毎年返信率は 50%弱の状況であります。どうぞ、

参加される皆様、欠席される皆様方におかれましても案内状の通信欄をご利用いただき、同窓会に対するご意見

をいただければ幸です。また同級生とも連絡をとり合い、前回第３４回総会参加者約１００名を超える皆様のご参加

をお待ちしております。 

 

 
第 35 回 上田千曲高校同窓会関東支部総会 

第 35 回上田千曲高校同窓会関東支部総会は、11 月 29 日（日）、12 時 30 分より開催いたします。 

（受付 12 時、総会 12 時 30 分、 基調講演 13 時、懇親会 14 時より） 

開催場所 はあといん乃木坂（健保会館）、地下鉄 千代田線乃木坂駅、電話 03-3403-0531 
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山口のり子さんのプロフィール 
栃木県出身、千葉県船橋市在住、日本作曲家協会会員作曲家の鈴木義雄先生に師事。 
平成18年キングレコードから「愛の花めぐり」、「夢恋歌」でCDデビュー、演歌が歌え、抒情歌が歌
え、そして童謡から懐メロまで楽しめる歌手になりたいとおもっています。 
 
事務局                        349-0144 埼玉県蓮田市椿山 4-14-5 佐藤宏次  
TEL & FAX 048-769-2558, e-mail k.sato3028@tcat.ne.jp、URL http://www.applescience.com/chs/index.html,

携帯： http://www.applescience.com/chs/mobile/index.html 

 

写真：昨年の総会風景。(A)総会風景、(B)大川会長、(C)相馬先生を囲んで、(D)基調講演の倉本氏、(E)滝千

恵様、(F)真城かずと様、(G)榊原舞様、(H)片桐国子さん（会員、仙台から）、(I)山口のり子様（今年もご出演）

(E,F,G,I、プロ歌手) 

(A) 
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(D) 
(E) (F) (G) 

(H) (I) 
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